



## AVIS DE NOMINATION COORDONNATRICE AUX BÉNÉVOLES

Le 31 janvier 2022

C'est avec joie que nous annonçons la nomination de **Mme Léticienne Tremblay** au poste de coordonnatrice aux bénévoles. Déjà en poste depuis quelques jours, Léticienne sera responsable du recrutement, de la formation, de l'intégration et de la reconnaissance des bénévoles.

Forte d'une bonne expérience en gestion, en développement des affaires et en loisir, Léticienne nous arrive du secteur privé et poursuit ses études au certificat en gestion. Son expérience, son organisation et sa rigueur nous seront des atouts importants dans le développement futur du CAB.

Je me joins à toute l'équipe pour lui souhaiter la bienvenue et l'assurer de notre soutien dans ses nouvelles fonctions.

Nathalia Guerrero-Vélez  
Directrice générale